



Nachruf Claudia Schmalfuß

Schicksal kann so grausam sein.

Claudia Schmalfuß ist tot. Sie starb unerwartet an den Folgen eines schweren Sturzes im Alter von 48 Jahren.

Sie war seit 2013 in unserem Verein und hat seitdem an vielen Veranstaltungen teilgenommen. Trotz ihrer Mehrfachbehinderung (Down-Syndrom und Hörbehinderung) war sie meist freundlich, gut gelaunt, kämpferisch und impulsiv.

Zuletzt hat sie an unserem Sommerfest teilgenommen, wo sie als Glücksfee die Gewinner des Fingeralphabet-Quiz vom Selbsthilfetag auf dem Neumarkt ganz professionell ermittelte.

Zu viert haben wir gemeinsam mit ihr „gekniffelt“, wobei Claudias Temperament gut zur Geltung kam.

Wir sind sehr traurig, dass sie nicht mehr bei uns ist und fühlen mit ihrer Familie und ihren Freunden.

Claudia, wir können von Dir lernen, dass man auch mit schwerer Behinderung positiv sein und mutig voll im Leben stehen kann.

Der Vorstand